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今日下沙今日下沙

昨日，开发区党工委副书记周涛一行到高沙社区开展访

民情解民忧活动，听取高沙社区工作汇报、了解下阶段工作安

排，并与党员代表、居民代表、居民组长、社区班子成员座谈交

流，走访了社区的居民户，征询相关意见建议。政法委、组织

部、社发局、下沙街道等相关部门负责人参加了座谈会。

在听取汇报及相关意见建议之后，周涛对高沙社区取得

的成绩予以了充分的肯定，同时要求责任部门做好相关工作，

加强联系，更好地为社区提供优质、便捷服务。

针对社区下一步工作，周涛提出了三点要求：一要在开发

区撤村建居型社区中继续发挥"旗帜"作用，面对日趋激烈的

市场竞争，社区要进一步增强危机意识，加快集体经济转型升

级步伐，有效避免社区间的低端化、同质化竞争，努力扩大集

体经济发展的先发优势，保持旗帜屹立不倒；二要紧紧围绕开

发区的各项决策部署，深入实施"三大战略"，扎实推进"三次

创业"，向"三大目标"大步迈进，以社区环境提升、群租房大整

治等专项行动为契机，坚持党员干部带头干、抓实干、干实事，

动员全体居民共同努力创建清洁卫生家园，通过居住环境质

量的有效改善来不断提升社区居民群众的满意度和获得感，

同时要营造风清气正的社区氛围，依法、顺利完成社区换届选

举工作任务，为社区新一轮全面发展夯实基础；三要持续注重

社区精神文明建设，加强培育社区特色文化，继续开展好"富

而思源、富而思进"相关主题教育活动，坚持精神文明和物质

文明两手抓、两手都要硬，真正将高沙社区打造成为物质富

裕、精神富有的文明和谐示范社区。

在会上，党员代表、居民代表、居民组长、社区班子成员结

合实际情况提出了宝贵意见：高沙小区配套设施及线路等老化

急需提升改造；百盛苑消控设备少、监控覆盖率低及屋顶、墙

体、地下车库等地渗水严重；小区餐饮店营业执照办理困难等

建议。对此，相关部门表示将加快协调，积极协助解决问题。

据悉，高沙社区下阶段重点围绕以下五个方面做好工作：

一是环境综合整治工作持续进行，创建清洁卫生家园；二是以

老小区提升改造为契机，不断提高百姓生活品质；三是进一步

加强社区公共安全管理，确保社区和谐稳定；四是抓住开发区

合力推进"三次创业"的历史机遇，努力促进高沙社区经济新

一轮的快速发展；五是绝对服从并配合上级相关部门做好换

届选举工作。 本报记者 胡师睿

周涛走访高沙社区——

要当好撤村建居型社区“旗帜”

近日，根据开发区党工委、管委会关于开展“三次创业”大

讨论活动的工作要求，下沙街道积极响应，第一时间开展动员

部署，从街道党工委、职能科室党组织、社区党组织等层面发

动党员干部、群众开展“三次创业”大讨论活动。

为了确保大讨论活动取得实效，下沙街道党工委、办事处

层面成立了“三次创业”大讨论活动领导小组，专门设立领导

小组办公室，确定专人负责统筹协调、监督指导等工作，并要

求各科室、社区党组织负责人做到亲自抓、负总责。

按照《开发区开展“三次创业”大讨论活动实施方案》相关

要求，下沙街道结合实际，制定了具体活动实施方案。实施方

案中明确，各级党组织要重点围绕推进“三次创业”的重要意

义、需要破解的问题、需要体现的能力和素质以及如何推进等

方面开展讨论。同时，下沙街道以“七个一”活动为载体，明确

动员部署、专题学习讨论、查找短板、破解突出问题、总结经

验、树立典型等工作进度安排，确保活动落到实处

另外，围绕“三次创业”大讨论，下沙街道迅速召开三套班

子会议。街道主要领导结合开发区相关会议精神、热心居民

的建议信以及街道“十三五”规划、今年要重点打好的“四场硬

仗”，带头作中心发言。街道其他班子成员着眼街道全局，就

分管工作分析问题、提出举措，讨论会气氛热烈，效果明显，为

下阶段的大讨论工作开了个好头。各科室、社区党组织以党

员固定活动日活动为载体，开展了动员部署和专题学习讨

论。接下来，联系社区的各街道处级干部将到一线参加固定

活动日活动，结合环境综合大整治、社区换届选举等重点任

务，指导基层党组织开展好“三次创业”大讨论组织讨论阶段

的工作。 本报记者 蔡杨洋 通讯员 沈杭军

成立领导小组，制定实施方案

下沙街道部署“三次创业”大讨论
成立领导小组，制定实施方案

下沙街道部署“三次创业”大讨论

2月23日，开发区党工委副书记、管委会副主任陈金生来

到下沙街道头格社区开展访民情解民忧活动，听取头格社区工

作汇报、了解下阶段工作安排，并与党员代表、居民小组长、居

民代表座谈交流，征询相关意见建议。人社局、社发局、建设

局、下沙街道、城建中心等部门（单位）负责人参加座谈会。

陈金生听取了头格社区发展情况介绍和下阶段工作计

划，对社区工作表示充分肯定，他强调社区 2017 年工作计划

思路清晰、重点突出。他指出，当前，开发区正在实施“三大战

略”、推进“三次创业”、向“三大目标”迈进。此次“进社区、访

民情、解民忧”，主要是通过实地走访，了解社情民意，各相关

部门要帮助社区解决实际问题，做好服务保障工作，切切实实

为群众办实事。

对于下阶段工作，陈金生提出了四方面要求：一要全力做

好回迁安置工作。社区要将回迁安置工作作为今年工作的重

中之重来抓，各相关部门与社区要根据时间节点，倒排计划，

全力做好这项民生工程，确保安置房尽快交付、尽早入住；二

要全面开展环境整治工作。做好空地管理、绿化提升、道路改

造等工作，确保环境整治行动不留死角。三要做好社区换届

工作。依照换届选取的相关流程，依法依规进行社区换届选

举工作，确保换届风清气正。四要做好各项保障工作。抓好

社区经济发展，增加居民经济收入。同时，各部门要在居民社

会保障、子女教育等方面为社区做好服务，提升居民生活品

质。

会上，党员代表、居民小组长、居民代表畅所欲言，结合实

际情况提出头格社区在回迁安置、交通路网、教育保障等方面

的意见和建议。参会部门（单位）与社区进行了沟通，表示将

加快协调，尽快解决问题。

头格社区于2005年开展“撤村建居”工作，现有居民小组

9 个，在册总人口 3000 多。今年，头格社区将围绕开发区坚

定“三大目标”、实施“三大战略”、推进“三次创业”的总体要

求，以环境综合整治为契机，重点做好项目推进、回迁安置、换

届选举、股份制改革等方面工作。 本报记者 杨渐

陈金生走访头格社区——

要重点做好回迁安置工作

访民情解民忧，开发区领导在行动
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